

Los originales están depositados en un Banco de Londres

Llegan a Madrid fotocopias de los documentos del 23-F

MADRID. Una maleta con fotocopias de los documentos del intento de golpe de Estado del 23 de febrero, que se guardan en la caja fuerte de un Banco de Londres, ha sido traída a Madrid, según informa la agencia Efe, citando fuentes bien informadas. Al parecer, los documentos originales fueron llevados a Londres por el capitán de la Guardia Civil Gil Sánchez Valiente, que participó en el asalto al Congreso, pero huyó en la madrugada del día 24 antes de que los diputados fueran liberados y las fuerzas asaltantes se entregaran. De esos documentos fueron hechas tres fotocopias y, tras ser legalizadas, un juego fue trasladado a Washington, otro a Roma y, el tercero, a Madrid.

El capitán Sánchez Valiente causó baja administrativa el pasado día 14 «por llevar dos meses sin justificar debidamente su situación». El 13 de marzo, en una nota oficial de la Dirección General de la Guardia Civil, se aludía a «un oficial desaparecido, con orden de búsqueda y captura», que posiblemente se refería al mencionado oficial.

CONTINUA LA INVESTIGACION POLICIAL SOBRE EL ASALTO AL CONGRESO

MADRID. Fuentes del Ministerio del Interior han dicho a Europa Press que los dos equipos policiales investigadores que se crearon tras el 23-F continúan trabajando, paralelamente al sumario instruido por García Escudero. Según estas fuentes han tomado declaración a numerosas personas e investigado gran número de detalles.

La constitución de estas comisiones fue revelada por Oliart en su informe «secreto» al Congreso.

Una Comisión mixta de miembros de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad investigan posibles responsabilidades de personas civiles con dos grupos de trabajo:

De información. Participan funcionarios del Cuerpo Superior de Policía, de la Guardia Civil y Policía Nacional.

De investigación. Intervienen doce inspectores del Cuerpo Superior, que configuran seis equipos coordinados por un subcomisario y dirigidos directamente por el presidente de la Comisión.

Como fuerza de apoyo se cuenta con el grupo de investigaciones especiales de la Guardia Civil, al mando de un comandante.

En cuanto a altas personalidades del Gobierno o de los partidos, las mismas fuentes han señalado que no se ha tomado declaración policial a personas como Adolfo Suárez, Felipe González, Santiago Carrillo, Fraga y otros.

Se considera que su conocimiento de los hechos era limitado únicamente vieron lo que sucedió en el Congreso, en su mayor parte. Por otro lado han declarado ya, sin necesidad de interrogatorios, que no se ven convenientes.

PROTESTA DEL PADRE DE SANCHEZ VALIENTE

MADRID. Nicéforo Sánchez Valiente de la Rica facilitó anoche un comunicado a Europa Press en el que sale en defensa del buen nombre de su hijo, el capitán de la Guardia Civil Gil Sánchez Valiente Portillo, a quien fuentes oficiales llegaron a vincular presuntamente con la operación de asalto al Banco Central de Barcelona.

En su comunicado, el señor Sánchez Valiente reafirma que su hijo se halla fuera de España y que se ha ofendido gravemente a su honor y al de la familia, involucrándole en una acción ejecutada por delincuentes comunes «y que todos repudiamos tajantemente».

Seguidamente formula una serie de preguntas en relación con los datos e informaciones en los que el ministro de la Defensa basó

sus declaraciones, afirmando que el capitán Sánchez Valiente había entrado en España, se le había localizado en Andorra y podría estar relacionado con el asalto al Banco Central.

El señor Sánchez Valiente de la Rica pregunta también por las fuentes oficiales que informaron a los medios de comunicación nacionales, indicando que el capitán de la Guardia Civil Sánchez Valiente actuaba, posiblemente, como segundo jefe de los asaltantes.

PREGUNTA DE BLAS PIÑAR SOBRE LA FILTRACION DEL INFORME OLIART

MADRID. El «Boletín Oficial de las Cortes Generales» ha publicado la pregunta realizada por el diputado de Unión Nacional, Blas Piñar, sobre la filtración a la Prensa del informe que el ministro de Defensa realizó sobre los acontecimientos del 23 de febrero en sesión parlamentaria secreta.

Blas Piñar pregunta si puede saberse quién entregó a los medios informativos el texto literal del informe; qué investigaciones se han puesto para la identificación, destitución y procesamiento de quien haya facilitado con violación de secreto el informe Oliart; cuál es la razón de que un tema que afecta a la honorabilidad de los diputados haya pasado a la zona del silencio.

Asimismo, Blas Piñar pregunta por la cantidad de dinero entregado a los secuestradores del señor Suñer, si fue facilitada por el Banco de España; si no cree el Gobierno que con ese dinero se ha potenciado el terrorismo.